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ATA N.º 010/2019 
SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 18.03.2019 

 

Aos dezoito dias do mês de março do ano de dois mil e dezenove, nesta cidade de Jaguari, 1 

Câmara Municipal de Vereadores, Sala Pedro Pellizzari, reuniram-se os Senhores 2 

Vereadores e as Senhoras Vereadoras para a realização da Sessão Ordinária. Às dezoito 3 

horas iniciaram os trabalhos sob a Presidência do Vereador Igor Rosa Tambara, contando 4 

com a presença das Vereadoras e dos Vereadores: Antônio Carlos Dapieve, Arno Varlei 5 

Mello Berger, Cátina Monteiro Frescura, Elisângela Piccoli Dri, Ezio Jocelito Silva, José 6 

Nilton Maia e Wolmar Zanini Picoli, frente ausência justificada do Vereador Valdemar 7 

Valente. Com a palavra o Senhor Presidente Igor Rosa Tambara, invocando a proteção de 8 

Deus, declarou aberto os trabalhos da Sessão Legislativa, e cumprindo ao disposto na Lei 9 

Orgânica Municipal, indicou o Vereador Antônio Carlos Dapieve para realizar a prece. Em 10 

seguida, colocou em discussão e posterior votação a Ata n.º 006/2019, referente Sessão 11 

Ordinária realizada no dia 28 de fevereiro de 2019, e Ata n.º 007/2019, referente Sessão 12 

Ordinária realizada no dia 08 de março de 2019, sendo ambas aprovadas por 13 

unanimidade. Na sequência, solicitou ao segundo Secretário da Mesa Diretora, Vereador 14 

Antônio Carlos Dapieve, para realizar a leitura do expediente, como segue: EXPEDIENTE:             15 

(1) Projeto de Lei n.º 012/2019, o qual “Autoriza a prorrogação de contrato temporário de 16 

Agente de Combate a Endemias”. Realizada a leitura, o Senhor Presidente encaminhou o 17 

Projeto para a Ordem do Dia. (2) Projeto de Lei n.º 013/2019, o qual “Reedita o Programa 18 

Municipal Calcário para Todos”. Realizada a leitura, o Senhor Presidente encaminhou o 19 

Projeto para a Ordem do Dia. (3) Parecer n.º 010/2019 da Comissão de Finanças, 20 

Orçamento e Contas Públicas, que efetiva “Julgamento das contas de Governo do 21 

Exercício de 2016, dos gestores Sedinei Rodrigues dos Santos e João Mário Cristofari, 22 

conforme Processo n.º 001818-0200/16-2 e Parecer n.º 19.791 do Tribunal de Contas do 23 

Estado do Rio Grande do Sul”. Realizada a leitura, o Senhor Presidente encaminhou o 24 

Parecer para a Ordem do Dia. (4) Projeto de Decreto Legislativo n.º 001 de 14 de março 25 

de 2019, o qual “Dispõe sobre o julgamento das contas do Executivo Municipal de Jaguari 26 

referente ao exercício financeiro de 2016”. Realizada a leitura, o Senhor Presidente 27 

encaminhou o Projeto de Decreto Legislativo para a Ordem do Dia. (5) Parecer                       28 

n.º 014/2019 da Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final, referente ao Projeto de 29 

Lei de Iniciativa Legislativa n.º 004/2019, que “Disciplina a concessão de patrocínio, na 30 

forma de apoio cultural à Associação Rádio Comunitária Vale Verde – FM e dá outras 31 

providências”. Realizada a leitura, o Senhor Presidente encaminhou o referido Parecer para 32 

a Ordem do Dia. (6) Pedido de Informação n.º 001/2019, subscrito pelo Vereador Wolmar 33 

Zanini Picoli, da Bancada do PDT, o qual solicita ao Executivo Municipal, que seja 34 

informado à Mesa Diretora desta Casa Legislativa, o andamento do Projeto “A conquista do 35 

ato de ler e escrever”, da Secretaria de Educação. Realizada a leitura, o Senhor Presidente 36 

encaminhou o Pedido de Informação para a Ordem do Dia. (7) Pedido de Informação            37 

n.º 002/2019, subscrito pelos Vereadores da Bancada do PDT, os quais solicitam ao 38 

Executivo Municipal, que seja informado à Mesa Diretora desta Casa Legislativa, para quem 39 

está sendo pago o aluguel do Centro Comunitário do Bairro Sagrado Coração de Jesus, visto 40 

que o mesmo está sendo ocupado por uma empresa que está prestando serviço ao Município 41 

de Jaguari. Realizada a leitura, o Senhor Presidente encaminhou o Pedido de Informação 42 
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para a Ordem do Dia. (8) Pedido de Informação n.º 003/2019, subscrito pelos Vereadores 43 

do PDT, os quais solicitam ao Executivo Municipal, que seja informado à Mesa Diretora 44 

desta Casa Legislativa, o andamento dos trabalhos que buscam a adequação da rede de 45 

esgoto do Bairro Promorar. Realizada a leitura, o Senhor Presidente encaminhou o Pedido 46 

de Informação para a Ordem do Dia. (9) Requerimento n.º 006/2019, subscrito pelo 47 

Vereador Wolmar Zanini Picoli, da Bancada do PDT, o qual requerer ao Executivo 48 

Municipal cópia integral do Processo Licitatório do Carnaval de Rua 2019. Realizada a 49 

leitura, o Senhor Presidente encaminhou o Requerimento para a Ordem do Dia. Não 50 

havendo mais matéria para o Expediente e dispensado o intervalo regimental de cinco 51 

minutos, o Senhor Presidente passou para a ORDEM DO DIA, solicitando ao Senhor 52 

Secretário para fazer a leitura da matéria, como segue: (1) Projeto de Lei n.º 012/2019, o 53 

qual “Autoriza a prorrogação de contrato temporário de Agente de Combate a Endemias”. 54 

Realizada a leitura, o Senhor Presidente o colocou em discussão. Fez uso da palavra o 55 

Vereador Arno Varlei Mello Berger, Líder do Governo, o qual saudou os presentes e na 56 

sequência expôs que o referido projeto foi amplamente debatido nas reuniões das Comissões 57 

Permanentes, onde, naquela oportunidade foi aprovado por unanimidade. Dessa forma, 58 

solicita a compreensão dos seus colegas para a aprovação do mesmo. Não havendo mais 59 

quem quisesse discutir, colocou o Projeto de Lei n.º 012/2019 em votação, o qual foi 60 

aprovado por unanimidade dos presentes. (2) Projeto de Lei n.º 013/2019, o qual 61 

“Reedita o Programa Municipal Calcário para Todos”. Realizada a leitura, o Senhor 62 

Presidente o colocou em discussão. Fez uso da palavra o Vereador Ezio Jocelito Silva, Líder 63 

da Bancada do MDB, o qual saudou os presentes e na sequência explanou a respeito dos 64 

benefícios que o calcário traz aos agricultores, fazendo questão de evidenciar a enxurrada 65 

que o município teve nos últimos dias, quando muitos produtores perderam o adubo de suas 66 

terras e o calcário vem de encontro a isto, para a manutenção da qualidade do solo. Com este 67 

Projeto o agricultor poderá se inscrever e o Poder Executivo auxilia no transporte deste 68 

material até sua propriedade. Por fim, manifesta seu voto favorável a este projeto que 69 

considera de extrema importância para a recuperação da qualidade do solo e 70 

consequentemente um resultado positivo na produção. Após, usou da palavra a Vereadora 71 

Elisângela Piccoli Dri, Líder da Bancada do Progressistas, a qual cumprimentou os 72 

presentes, após comentou da importância em valorizar os agricultores do município. Ainda, 73 

demonstra a preocupação de sua Bancada quanto ao nome do Projeto “Calcário para Todos” 74 

tendo em vista que é limitado. Para finalizar, manifestou o voto de sua Bancada sendo 75 

favorável pela aprovação do mesmo. Na sequência, usou da palavra o Vereador Wolmar 76 

Zanini Picoli, Líder da Bancada do PDT, o qual saudou os presentes e em seguida comentou 77 

que sua preocupação é do local em que o calcário é depositado nas propriedades, solicitando 78 

para que seja colocado o mais próximo possível da propriedade do requerente. Manifestou-79 

se como favorável pela aprovação do Projeto em pauta. Não havendo mais quem quisesse 80 

discutir, colocou o Projeto de Lei n.º 013/2019 em votação, o qual foi aprovado por 81 

unanimidade dos presentes. (3) Parecer n.º 010/2019 da Comissão de Finanças, 82 

Orçamento e Contas Públicas, que efetiva “Julgamento das contas de Governo do 83 

Exercício de 2016, dos gestores Sedinei Rodrigues dos Santos e João Mário Cristofari, 84 

conforme Processo n.º 001818-0200/16-2 e Parecer n.º 19.791 do Tribunal de Contas do 85 

Estado do Rio Grande do Sul”. Realizada a leitura, o Senhor Presidente o colocou em 86 

discussão. Fez uso da palavra o Vereador Arno Varlei Mello Berger, da Bancada do MDB, o 87 
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qual saudou os presentes e na sequência comentou que mesmo diante as dificuldades do 88 

Governo, os gestores João Mário e Sedinei realizaram um grande trabalho frente ao 89 

município de Jaguari, sempre atentos à questão do Hospital. Dessa forma, baseado no 90 

parecer técnico do TCE-RS, vota favoravelmente à aprovação do parecer. Após, fez uso da 91 

palavra o Vereador Wolmar Zanini Picoli, Líder da Bancada do PDT, o qual expôs que não 92 

tinha conhecimento que o julgamento do TCE era político. Ainda, comentou que solicitou 93 

cópia deste parecer para a Vereadora Elisângela, que é Presidente da Comissão de 94 

Orçamento, Finanças e Contas Públicas, porém a mesma relatou que só poderia lhe dar após 95 

o término do Processo, por isso, este Vereador relata ser contra a aprovação do referido 96 

parecer. A seguir, fez uso da palavra a Vereadora Elisângela Piccoli Dri, Líder da Bancada 97 

do Progressistas, a qual relatou a respeito da responsabilidade dos legisladores em avaliar as 98 

contas públicas, bem como de realizar um estudo minucioso das mesmas, pois há um prazo 99 

para serem avaliadas e votadas. Na sequência, comentou que teve a oportunidade de analisar 100 

o processo juntamente com sua Bancada, baseando-se no parecer técnico do TCE/RS para a 101 

conclusão do voto favorável pela aprovação deste parecer. Na oportunidade, fez uso da 102 

palavra o Presidente da Casa, Vereador Igor Rosa Tambara, o qual saudou os presentes e na 103 

sequência parabenizou os Vereadores que estiveram à frente da Comissão avaliadora deste 104 

processo. Em seguida, expõe não entender quando o processo traz pareceres técnicos que 105 

aprovam o Processo e Vereadores desta Casa ainda encontram motivos para votar contra. 106 

Por fim, comentou ter ficado surpreso com o relato do Vereador Wolmar, o qual expôs não 107 

saber que o julgamento das contas pelo TCE/RS era político, assim, este Presidente fez 108 

questão de relembrar uma situação passada em que havia pareceres pela aprovação de um 109 

processo de contas onde haviam cheques sem fundo. Após, por não haver mais quem 110 

quisesse discutir, o Senhor Presidente colocou em votação nominal, sendo aprovado por 111 

maioria, com votos contrários dos Vereadores da Bancada do PDT: Cátina Monteiro 112 

Frescura e Wolmar Zanini Picoli. (4) Projeto de Decreto Legislativo n.º 001, de 14 de 113 

março de 2019, o qual “Dispõe sobre o Julgamento das Contas do Executivo Municipal de 114 

Jaguari referente ao Exercício Financeiro de 2016”. Realizada a leitura, o Senhor 115 

Presidente o colocou em discussão, por não haver quem quisesse discutir, colocou em 116 

votação sendo aprovado por maioria, com votos contrários dos Vereadores da Bancada do 117 

PDT: Cátina Monteiro Frescura e Wolmar Zanini Picoli. (5) Parecer n.º 014/2019 da 118 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final, referente ao Projeto de Lei de Iniciativa 119 

Legislativa n.º 004/2019, que “Disciplina a concessão de patrocínio, na forma de apoio 120 

cultural à Associação Rádio Comunitária Vale Verde – FM e dá outras providências”. 121 

Realizada a leitura, o Senhor Presidente o colocou em discussão. Fez uso da palavra o 122 

Vereador Wolmar Zanini Picoli, o qual saudou os presentes e na sequência comentou que 123 

quando foi presidente deste legislativo foi pressionado para que as sessões fossem 124 

transmitidas pela rádio, porém não foi possível e como havia o contrato com o jornal o 125 

Jaguar, este Vereador optou por colocar toda a pauta da Sessão no jornal para dar uma maior 126 

transparência aos trabalhos desta Casa. A seguir, relatou que este projeto foi apresentado por 127 

um Vereador de Nova Esperança do Sul e está em vigor e por lembrar o quanto era cobrando 128 

quando foi presidente, optou por tentar a transmissão das sessões a partir deste projeto, 129 

porém expõe se “curvar” diante deste parecer. Após, usou da palavra o Vereador Arno 130 

Varlei Mello Berger, o qual justificou o parecer de sua autoria, trazendo alguns exemplos da 131 

inelegibilidade de Projetos deste mesmo assunto, avaliadas em Câmaras distintas e tendo 132 
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como base a orientação técnica prestada pelo IGAM. Não havendo mais quem quisesse 133 

discutir, o Senhor Presidente colocou em votação, sendo aprovado por maioria, com votos 134 

contrários dos Vereadores da Bancada do PDT: Cátina Monteiro Frescura e Wolmar Zanini 135 

Picoli. (6) Pedido de Informação n.º 001/2019, subscrito pelo Vereador Wolmar Zanini 136 

Picoli, da Bancada do PDT, o qual solicita ao Executivo Municipal, que seja informado à 137 

Mesa Diretora desta Casa Legislativa, o andamento do Projeto “A conquista do ato de ler e 138 

escrever”, da Secretaria de Educação. Realizada a leitura, o Senhor Presidente o colocou em 139 

discussão. Fez uso da palavra o Vereador Wolmar Zanini Picoli, Líder da Bancada do PDT, 140 

o qual comentou que havia realizado um pedido sobre quantos analfabetos haviam no 141 

município, expondo esta ser uma de suas preocupações. Ademais, relata que o Vereador 142 

Jocelito já lhe informou que o Projeto está em andamento. Não havendo mais quem quisesse 143 

discutir, o Senhor Presidente colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade dos 144 

presentes. (7) Pedido de Informação n.º 002/2019, subscrito pelos Vereadores da Bancada 145 

do PDT, os quais solicitam ao Executivo Municipal, que seja informado à Mesa Diretora 146 

desta Casa Legislativa, para quem está sendo pago o aluguel do Centro Comunitário do 147 

Bairro Sagrado Coração de Jesus, visto que o mesmo está sendo ocupado por uma empresa 148 

que está prestando serviço ao Município de Jaguari. Realizada a leitura, o Senhor Presidente 149 

o colocou em discussão. Fez uso da palavra a Vereadora Cátina Monteiro Frescura, da 150 

Bancada do PDT, a qual comentou que foi procurada pela família de um senhor que havia 151 

falecido, para que o velório fosse realizado no Centro Comunitário do Bairro Sagrado 152 

Coração de Jesus, porém soube que a chave do local estava com a empresa que lá está 153 

construindo uma pracinha, expondo isto ser inadmissível, pois em seu entendimento o Clube 154 

seria para uso do Bairro. Em seguida, fez uso da palavra o Vereador Wolmar Zanini Picoli, o 155 

qual comentou acreditar que o Clube do Bairro Sagrado Coração de Jesus deve ter uma 156 

diretoria, que só assim não irão acontecer estes imprevistos. Após, fez uso da palavra a 157 

Vereadora Elisângela Picoli Dri, Líder da Bancada do Progressistas, a qual comentou que a 158 

mesma empresa está realizando melhorias na praça da Prefeitura e os materiais da obra estão 159 

sendo colocados na Prefeitura e da mesma forma aconteceu no Clube do Bairro Sagrado 160 

Coração de Jesus. Acredita que as pessoas devem compreender, pois está sendo feita uma 161 

melhoria para o Bairro. Em seguida, usou da palavra o Senhor Presidente, Vereador Igor 162 

Rosa Tambara, o qual saudou os presentes e na sequência lamentou o episódio expondo ter 163 

ficado surpreso quando em um momento de dor, as pessoas mesmo assim, conseguem tirar 164 

proveito político. Ainda, expõe acreditar que os moradores do Bairro devem se organizar 165 

para montar uma diretoria, explicando que o material que lá estava era para realizar uma 166 

melhoria àqueles moradores, uma academia ao ar livre e uma pracinha para as crianças. Sem 167 

haver mais quem quisesse fazer uso da palavra o Senhor Presidente colocou em votação, 168 

sendo aprovado por unanimidade dos presentes. (8) Pedido de Informação                             169 

n.º 003/2019, subscrito pelos Vereadores do PDT, os quais solicitam ao Executivo 170 

Municipal, que seja informado à Mesa Diretora desta Casa Legislativa, o andamento dos 171 

trabalhos que buscam a adequação da rede de esgoto do Bairro Promorar. Realizada a 172 

leitura, o Senhor Presidente colocou em discussão, fez uso da palavra a Vereadora Cátina 173 

Monteiro Frescura, a qual comentou que desde quando iniciou seu trabalho como Vereadora 174 

foi encaminhado um abaixo assinado para o Executivo, porém até o momento nada foi feito. 175 

Solicita mais uma vez que algo seja feito para amenizar os odores. Em seguida, usou da 176 

palavra o Vereador Wolmar Zanini Picoli, o qual parabenizou o Presidente da Casa por dar a 177 
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oportunidade aos Vereadores para debater as proposições. Na sequência, comentou que a 178 

Administração foi até o Bairro realizar o serviço para amenizar os odores, porém não 179 

resolveu o problema. Ainda, relatou que no Bairro Riveira há um esgoto a céu aberto em 180 

frete a uma pizzaria, solicitando que seja tomada alguma providência. Após, por não haver 181 

mais quem quisesse discutir, colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade dos 182 

presentes. (9) Requerimento n.º 006/2019, subscrito pelo Vereador Wolmar Zanini Picoli, 183 

da Bancada do PDT, o qual requerer ao Executivo Municipal cópia integral do Processo 184 

Licitatório do Carnaval de Rua 2019. Realizada a leitura, colocou em discussão, usou da 185 

palavra o Vereador Wolmar Zanini Picoli, o qual justificou que este requerimento foi 186 

solicitado por um empresário do município de Formigueiro, que fez parte do Processo 187 

Licitatório, expondo que o mesmo queria informações referentes ao descarte dos resíduos 188 

dos banheiros químicos. Por não haver mais quem quisesse discutir, o Senhor Presidente 189 

colocou o Requerimento em votação, sendo aprovado por unanimidade dos presentes. E 190 

Não havendo mais matéria para apreciação na ORDEM DO DIA e dispensado o intervalo 191 

regimental de cinco minutos, o Senhor Presidente passou ao GRANDE EXPEDIENTE: 192 

Colocou a palavra à disposição dos Vereadores e das Vereadoras, conforme ordem de 193 

inscrição. Fez uso da palavra o Vereador Wolmar Zanini Picoli, da Bancada do PDT, a qual 194 

saudou os presentes, e em seguida comentou que esteve visitando as comunidades do 195 

interior, onde, na localidade de Linha 15, o Senhor Irineu Conterato solicitou a este 196 

Vereador que seja realizada a manutenção do bueiro nas proximidades de sua propriedade. 197 

Ainda, elogiou o trabalho da Administração no resgate das famílias localizadas nas áreas 198 

ribeirinhas em decorrência da cheia do Rio Jaguari. Na oportunidade, comentou que os 199 

agricultores estão solicitando a volta do servidor Genésio Pivetta para realizar a manutenção 200 

das estradas do interior. Por fim, expôs a respeito dos acontecimentos violentos do País. Em 201 

seguida, usou da palavra o Vereador Antônio Carlos Dapieve, da Bancada do MDB, o qual 202 

saudou os presentes e na sequência comentou sobre os transtornos causados pelas cheias dos 203 

rios, aproveitando para parabenizar a equipe da Defesa Civil e da Secretaria de Obras pelo 204 

trabalho realizado, retirando as famílias ribeirinhas. Após, congratulou a comunidade de 205 

Linha 11 pela grandiosa festa, fazendo questão de ressaltar a importância de ter uma quadra 206 

de esportes na Comunidade que além de servir para campeonatos, se torna um abrigo para a 207 

realização das festas da comunidade. Por fim, comentou a respeito da aprovação do Projeto 208 

de financiamento das máquinas, expondo ter a certeza que irá auxiliar e muito na 209 

recuperação das estradas do interior. Em seguida, usou da palavra o Vereador Arno Varlei 210 

Mello Berger, da Bancada do MDB, o qual saudou os presentes e após se dirigiu à 211 

Vereadora Cátina, comentando não entender o apelo feito pela Vereadora, através de sua 212 

proposição, quando em um momento de dor tentou colocar as pessoas contra a 213 

Administração que está realizando um investimento no Bairro Sagrado Coração de Jesus. Na 214 

sequência, solicitou que sejam concedidos votos de pesar às famílias dos falecidos Zonte 215 

Damião, Emílio Kraetzig, Joaquim Moleta e Antônio Carlos Mello. Após, comentou 216 

referente as proposições apresentadas nesta Sessão expondo acreditar que os Vereadores não 217 

devem se confrontar, que devem debater ideias em prol do Município. Na oportunidade, 218 

comentou referente às atividades alusivas ao Dia da Mulher e também referente ao aumento 219 

dos feminicídios. Por fim, solicitou aos seus Vereadores para que reflitam a fim de defender 220 

suas ideias, mas sempre respeitando o próximo. A seguir, usou da palavra a Vereadora 221 

Cátina Monteiro Frescura, da Bancada do PDT, a qual saudou os presentes e em seguida 222 
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comentou que jamais quis tirar proveito político, apenas trouxe o episódio para que as 223 

pessoas saibam que a chave do Clube do Bairro Sagrado Coração de Jesus, não se 224 

encontrava com nenhum morador daquele Bairro. Ainda, acusou a Vereadora Elisângela por 225 

tirar proveito político em velórios, sem nem conhecer os familiares. Na oportunidade, expôs 226 

acreditar que a Comunidade do Bairro Sagrado Coração de Jesus deve se organizar para 227 

usufruir daquele Clube, fazendo promoções para angariar fundos, se colocando à disposição 228 

daquela comunidade. Após, acusou ser improbidade administrativa a empresa executora da 229 

obra usar o Clube, acreditando assim, que algum morador poderia ficar com a chave para 230 

evitar maiores transtornos. Na oportunidade usou da palavra a Vereadora Elisângela Piccoli 231 

Dri, da Bancada do Progressistas, o qual saudou os presentes e na sequência comentou que 232 

esteve participando da aula inaugural do Proeja FIC, realizada nas dependências da nova 233 

escola São José, aproveitando para solicitar que seja feito um acesso de brita até a escola, 234 

visto que há alunos que vão a pé. Por fim, demonstrou sua indignação frente alguns 235 

acontecimentos que estão ocorrendo nesta Casa e também no País, comentando que devem 236 

ser feitas algumas reflexões.  Em seguida, fez uso da palavra o Vereador Ézio Jocelito Silva, 237 

da Bancada do MDB, o qual cumprimentou os presentes e na sequência comentou a respeito 238 

dos diversos acontecimentos violentos do país expondo acreditar que falta religiosidade. Na 239 

oportunidade, manifestou-se acerca das estradas do interior, relatando que esteve na 240 

localidade de Rincão dos Alves, onde acolheu diversos pedidos das pessoas que lá estavam, 241 

expondo que os agricultores não estão cobrando estradas, pois estão entendendo a situação, 242 

somente solicitaram a roçada e a poda das árvores na beira das estradas, em razão da safra. 243 

Ainda, informou que na localidade de Rincão dos Alves vai ser alargada a estrada de modo 244 

que as máquinas não precisem trafegar por dentro do lajeado. Por fim, comentou que como 245 

agricultor e produtor de fumo, atingido pela última enxurrada, está muito difícil à situação, 246 

pois a perda foi grande na produção e o preço de venda está caindo cada vez mais. Após, 247 

usou da palavra o Vereador José Nilton Maia, da Bancada do Progressistas, o qual saudou os 248 

presentes e em seguida comentou que no final de semana que passou esteve percorrendo o 249 

interior do município, onde foi bastante cobrado sobre as roçadas das beiras de estradas, 250 

principalmente na localidade de Passo dos Barrosos e Rincão dos Alves. Após, relatou que 251 

esteve nas proximidades da propriedade do Senhor Irineu Conterato, onde constatou que 252 

haviam realizado manutenção nos bueiros pelo Senhor Beto Biassi, aproveitando para 253 

parabenizá-lo e agradecê-lo, solicitando assim ao Executivo Municipal que sejam colocados 254 

tubos naquele local, bem como a manutenção daquelas estradas.  Após, fez uso da palavra o 255 

Presidente deste Legislativo, Vereador Igor Rosa Tambara, o qual saudou os presentes, e em 256 

seguida lamentou a maneira que alguns Vereadores usam a Tribuna desta Casa. Ainda, 257 

comentou reconhecer o trabalho do Ex-Prefeito Ivo José Patias, no que se refere à 258 

construção do Centro Comunitário do Bairro Sagrado Coração de Jesus, porém lastima a 259 

incapacidade que a Vereadora Cátina possui de reconhecer as obras de melhorias que lá 260 

estão sendo realizadas. Em seguida, ressaltou que a Bancada dos Progressistas apesar de ser 261 

oposição, tem a capacidade de reconhecer as benfeitorias. Por fim, demonstrou sua 262 

insatisfação com alguns acontecimentos desta Casa. Por fim, convocou os colegas 263 

Vereadores para a Sessão Especial em homenagem a Mulher, no dia vinte e cindo de março 264 

do corrente ano, às dezenove horas, no salão de eventos do Hotel Giardino Victória, quando 265 

homenagearemos Marlene Zucco Campara e Rosemary Marcon da Silveira, por suas 266 

destacadas atuações no meio social, cultural, educacional, político, econômico e 267 
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administrativo do Município de Jaguari. Por não haver mais nada a tratar, invocando o nome 268 

de Deus, o Senhor Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. E, para 269 

constar, esta reunião foi presidida pelo Presidente da Câmara Municipal de Jaguari, 270 

Vereador Igor Rosa Tambara, e secretariada pelo Vereador Antônio Carlos Dapieve, o qual 271 

como Secretário da Câmara Municipal de Jaguari, determinou que fosse lavrada a presente 272 

Ata pela servidora deste Poder Legislativo, Letiani Ereno Tadielo, a qual se inicia na linha 273 

n.º 1 e se encerra na linha n.º 277, ressaltando que além do aqui registrado o mais consta 274 

reproduzido em CD e ficará arquivado nesta Casa Legislativa até a data de 31 de dezembro 275 

de 2023, cuja Ata, após lida e aprovada, será assinada por mim, Secretário, e pelo 276 

Presidente. 277 
  

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 Vereador Igor Rosa Tambara,                                         Vereador Antônio Carlos Dapieve, 

                 Presidente.                                                                     2º Secretário. 


